
※1人の仕分け市民委員から2つの判定結果が出ているものは、0.5としています。

東久留米市
(現行通り)

仕分け市民委員数はＡ班５名、Ｂ班４名（当日１名欠席のため）

委員・・・７東久留米市（現行通り）①現行通りに事業継続

0 5

東京都 5
他市町村と
の広域連携

判定区分

民間 3 国 4 7不要

「市民みんなのまつり 商工祭・農業祭連絡協議会」では、毎年、「市民みんなのまつり」に来場し
ていただいた方々にアンケートを実施しており、その結果については、可能な限り次回の開催に活か
すよう努力しております。また、今年度の「市民みんなのまつり 商工祭・農業祭連絡協議会」で
は、子どもたちの参加を増やした方がいいとの意見が多数あり、保育園、幼稚園、小学校、中学校宛
に参加の案内をしたところです。このように「市民みんなのまつり」については、参加していただい
た方々に喜ばれるよう取り組んでいますので、市に寄せられている意見や今回いただいた意見・提言
についても、「市民みんなのまつり 商工祭・農業祭連絡協議会」へ情報提供していきたいと考えて
おります。

「平成25年度東久留米市事務事業見直しのための仕分け」　委員の意見・提言

番号 A－１ 担当課 産業振興課

委員・・・７東久留米市（現行通り）①現行通りに事業継続

○実行委員会の構成メンバーに市民を含め広く意見交換し、市民みんなのまつりの実施計画に反映し
ていただきたい。

事務事業名
市民みんなのまつり（農業祭）事業
市民みんなのまつり（商工祭）事業

仕分け委員 意見・提言

1

0 0 0

2 6
東久留米市
(改善有)

担 当 課 の 考 え 方

0 0

○補助事業の実績報告の様式は統一して欲しい。
○実行委員会の中に一般市民が入るか意見を出せるような委員会にして欲しいため、その旨を伝えて
いただきたく要望します。

委員・・・７東久留米市（現行通り）②事業規模を拡大すべき

委員・・・７東久留米市（現行通り）①現行通りに事業継続

委員・・・７東久留米市（現行通り）①現行通りに事業継続②事業規模を拡大すべき

○補助金の効果の検証が必要である。一般市民を巻き込んだお祭りにしてもらいたい。その為の知恵
を出し合い色々なものに挑戦して欲しい。

○運営についての改善において、実行委員会に市民の参加も考えて行う方法を希望し、その旨を伝え
ていただくことを要望します。
○補助金の使い方の明瞭化。

○市民の多くが楽しんでいる行事だ。イベント内容を更に工夫して盛り上げて欲しい。


